
会議の名称

開催日時

開催場所

出席者数

欠席者数

開催形態

1. 学校長挨拶

2. 委員の紹介及び自己紹介

3. 委員長選出

4. 学校の近況について

5. 学校生活アンケート結果より

6. 本校の取り組み・年間行事予定について

7. 児童・生活の状況について

8. 質疑応答

9.

配布資料

会　議　録

議題（案件）

令和5年度　        　  茨木市立耳原小学校　学校運営協議会

令和5年 7月7日（金）

午後6時00分開会　　午後7時15分閉会

茨木市立耳原小学校　北校舎2階　多目的室

14人

0人

公開　/　非公開

１．第１回 学校運営協議会次第

２．学校生活アンケート結果一覧

３．令和5年度 年間行事予定

第１回



議事の経過

議題（案件）・発言内容・決定事項

◆学校生活アンケート結果について

　＊子ども同士の暴力についての回答数値が少し気になる。

　＊「いじめはどんな理由があってもダメ」だと回答している子が多いことは喜ばしい。

　＊「授業がよくわかる」の数値が高いのは、先生方が頑張っておられる結果ですね。

　＊算数の授業の理解度が低いのではないか？この辺に注力してみてはどうか。

　＊「考えるのが好き」「伝えるのが好き」のアンケート質問が良いですね。

◆学校の取組について

　＊人権課題にしっかりと取り組んでいるのがよくわかった。

　＊学校内の組織がどのような活動に取り組んでいるのかを説明

　＊ホームぺージでも取り組みがよくわかる。

◆その他

　＊いじめはダメだとわかっているけど、手が出てしまうことについて取り組みが必要。

　＊PTAの役員のなり手や参加しようとする人が減ってきているので、このままでは運動会

　　などの行事でも大きな制約が出てくるのではないか？

　　PTAの大切さを今一度保護者間で共有できるような取り組みがいると思う。

　＊学校の外のトラブルを学校に対応させようとする人が増えている。

　　その辺はハッキリと保護者や地域に言っても良いのではないか？

　＊遅れてでも子どもが登校しているなら良いが、来ていない子は見えてこない。

　　そういう子の存在を教えてもらえれば、地域でももっと気にかけて見守っていける

　　かも。

　＊よってこ食堂に来る子は、「ありがとう」のお礼がしっかり言えたり、

　　返事もよくできるし、ごねる子もいなくて、本当にかわいい。

　　ボランティアの学生も驚いている。

　＊登下校時の黄帽の着用は安全上とても大事。

　　言い訳をして被らない子もいるかもしれないが、そこはしっかりと指導を

　　し続けて欲しい。


